

## Taboada quitará Tren Ligero para ampliar L2 del Metro

Ante pobladores de San Mateo Xalpa, en Xochimilco, el candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina, reiteró su propuesta de ampliar la línea 2 del Metro para que llegue hasta esta demarcación, al sustituir el Tren Ligero, que en la actual administración tuvo una inversión de 630 millones de pesos con los que se adquirieron nueve trenes fabricados en China, de los cuales han llegado tres que ya están en operación.

En un acto con el candidato de la coalición opositora a la alcaldía, Gabriel del Monte, el panista ofreció crear en esa zona de la ciudad el mayor programa de inversión en infraestructura hídrica y para la captación de agua pluvial, así como la introducción de servicios en los asentamientos irregulares.

Durante su mensaje, Taboada mencionó que después de una hora de estar en esa alcaldía no había visto pasar una sola patrulla y tampoco a ningún policía que rondara por la zona, por lo que se comprometió a que para dar a la gente de Xochimilco “la tranquilidad y la seguridad de que pueden salir a la calle, regresar en paz y con la quincena completa, yo le he dicho a Gabriel una cosa: por cada patrulla que apoye en una colonia, el gobierno de Santiago Taboada le va a poner una más”.

Ángel Bolaños Sánchez

